

Expediente: 1490-VJ-2025

Honorable Concejo:

Vuestras Comisiones de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación y de Deportes y Recreación, han considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconsejan sancionar la siguiente:

RESOLUCIÓN

Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a Agustín Cacciabue, por los logros obtenidos a lo largo de su carrera en el Enduro.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, a Agustín Cacciabue en un acto a celebrarse al efecto en el Recinto de Sesiones “C.P.N. Carlos Mauricio Irigoin” del Honorable Concejo Deliberante en día y horario a convenir.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

**Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 19-08-2025
Deportes y Recreación, 24-9-2025**

**Reunión nº 13
Reunión nº 5**

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto reconocer la carrera de Agustín Cacciabue por los logros obtenidos a lo largo de su carrera en el Enduro.

Agustín comenzó a correr profesionalmente en el año 2023, sin embargo, desde su infancia está vinculado con las motos, ya que su padre es mecánico y un apasionado de las mismas.

Es una persona dedicada y con ética de trabajo, competir y andar en moto le enseñó a ser perseverante, a no rendirse y buscar sus sueños.

A lo largo de estos años compitió en diferentes torneos, consiguiendo logros significativos y experiencias únicas. Su debut deportivo fue en el Enduro del Verano en el año 2023 en la categoría trail obteniendo el puesto 25. Ese mismo año compitió en el Enduro del Invierno que se desarrolló en la ciudad de Mar del Plata y en la misma categoría obtuvo el 7º puesto.

En el 2024 en el Enduro del Verano obtuvo el 7º puesto hasta que tuvo que abandonar por una falla mecánica, mientras que en el Enduro del Invierno de ese año obtuvo el 4º puesto en la categoría trail, mostrando así la perseverancia y el compromiso de levantarse y seguir adelante.

En el Campeonato Arena Series 2024 Agustín Cacciabue estuvo puntero hasta la última fecha, pero por problemas mecánicos no pudo obtener el resultado esperado quedando 3º en el campeonato.

En el Campeonato Arena Series 2025 lleva disputadas dos carreras, la primera en el cattrail logrando el holeshot para quedar 6º y la segunda debutó en la categoría junior (una por debajo de la pro) quedando 7º y entre los mejores 50 en la general de 200 motos.

Este año participó en el Enduro del Invierno que se realizó en nuestra ciudad, quedando 2º en la categoría trail y 9º en la Pro B, siendo el único piloto en participar en todas las mangas de la categoría motos.

Agustín Cacciabue nos representa y lleva nuestra bandera en cada oportunidad. El mantenimiento de los viajes, las motos y todo lo que ello implica es llevado a cabo con su esfuerzo y el de su familia y amigos que colaboran para seguir logrando grandes resultados y experiencias en cada oportunidad.

Es importante darles visibilidad y apoyo a quienes representan a nuestra ciudad y a nuestro país y este Honorable Concejo Deliberante considera necesario reconocer el deporte y, principalmente, a aquellos jóvenes que nos enorgullecen.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon expresa su reconocimiento a Agustín Cacciabue, por los logros obtenidos a lo largo de su carrera en el Enduro.-